



Hier melde ich mich von der Gruppe „Knieschleifer aus Überzeugung“. Mein Name ist Dieter Grommes und ich habe die Gruppe „Knieschleifer aus Überzeugung“ am 29.09.13 gegründet, mit dem Ziel Menschen zusammen zu bringen. Der Name deutet auf eine sportliche Fahrweise hin, doch es geht nicht darum, mit dem Knie zu schleifen, darauf weise ich immer wieder hin. Sicherlich ist es der Wunsch vieler, das zu erlernen, doch im Focus stehen Gemeinschaft und Zusammenhalt der Gruppe. Wir helfen uns und helfen auch gerne anderen. Knieschleifer sind gute Menschen die gerne Gutes tun. Aus diesem Grund haben wir begonnen, von Veranstaltung übrig gebliebene Gelder zu spenden. Wir sind Menschen wie Du und ich. In erster Linie versuchen wir nicht die besten Rennfahrer zu werden oder zu sein, sondern Spaß am Hobby zu haben. Viele Gruppen werben Mitglieder mit dem Satz: „Wir haben die schnellsten Fahrer!“, meine Antwort darauf lautet regelmäßig: „Ich habe die Fahrer die Abends heim kommen!“. Ich wünsche mir nichts mehr, als eine Saison in der es keine toten Biker gibt und spende hiermit weitere 600 € an MEHR*Si* für mehr Sicherheit aller Motorradfahrer. Insgesamt hat unsere kleine Gruppe dieses Jahr schon 800 € gespendet und das soll noch mehr werden. Wenn alle Motorradgruppen genauso handeln, werden viele Kurven für uns Motorradfahrer sicherer. Eines dürfen wir alle nicht vergessen: Jeder tote Biker ist ein Vater, eine Mutter, ein Sohn oder eine Tochter. In diesem Sinne danke ich MEHR*Si* und wünsche allen Motorradfahrern eine gute und sichere Saison. Dieter Grommes